

## 第7回 松原なぎさ市

令和4年12月25日(日) 出店28店：出演8組

昨年の極寒とは違い、今年は天候に恵まれての開催となりました。会場も配置を今までとは違うかたちにしていただけにお気づきでしたでしょうか？  
新たな試みでしたが、来場者や出店者、出演者みんなが楽しめるように、スタッフで話し合って挑んでみたところ、なかなか好評でした♪  
今年も、沢山の皆様にお越しいただき、素敵な1年の締めくくりとなったのではないかと思います。



- ❖出店者ご紹介❖ 抽選会の提供品も沢山の店舗様からいただきました◎ありがとうございました
- ・さざんか園・NPO 法人めぐり倶楽部・かごしま中央食産合同・Heart Café・ABUちゃんショップ
  - ・玉利さんのお店・(株)始良農産加工・(有)やまさき・Mayu カフェ・ヒーリングサロン更紗・ちろりん
  - ・nico ドーナツ・Café ななほし・さちかぜ・ウェルビークラブ・Ajin・アリッサム・Rin Rin・Li' a
  - ・天一・柊元商店・山下商店・前園商店・牧田商店・鬼塚企画・前山商店・大内田商店・稲森商店
  - ・社会福祉協議会

### ★出演者のご紹介★

- ・嶋 巴智子・踊り「祝い酒」
  - ・TWICE&LOVE・K-POP ダンス
  - ・Y2A・HIPHOP ダンス
  - ・HAS・Jr.GIRL'S HIPHOP ダンス
  - ・WellBe Club・健康体操、運動
  - ・甲斐建夫、岩崎静子・日向ひよっこ踊り
  - ・まむし太鼓・太鼓演奏
  - ・新極真会鹿児島支部始良道場・空手演武
- みなさん素敵でした



## 2022 松原なぎさがおおすみくん家へ行く!!

令和5年3月25日(土)～26日(日) 参加者35名  
国立青少年教育振興機構 子どもゆめ基金助成事業

例年夏休みに開催していましたが、夏休み前からコロナウィルスの感染が再び確認され始め、子どもたちの安全を考慮し、3月の春休みへと延期になりました。6年生にとっては、本当に小学生最後の思い出づくりとなりました。まず、大隅青少年自然の家に着いてから、自然体験活動として藍・草木染め体験をしました。柄は誰一人被る事がなく、世界にひとつしかないハンカチを作ることができ、できあがった作品を見て感動したり、感想を言い合うことができました。夜は野外活動として星座観察を予定していましたが、天候不良で室内での星座学習となってしまいました。途中疲れて寝てしまっていた子もいましたが、星座の神話などを見て学習できました。2日目は敷地内にある裏山でクイズを解きながら活動するグリーンアドベンチャーを予定しておりましたが、天候不良で足元が危ないと判断し、室内のクライミングに挑戦することにしました。7mのそびえ立つ壁は、上に行くごとに斜めにせり出していて難易度が高くなっています。そんな壁に緒戦した子どもたちは、途中までは頑張って登るけれど、腕と足が限界でギブアップする子や、高いところが苦手な子もいる中、数名いちばん上まで登って皆からの驚きと歓喜に沸きました！

予定変更が多々あった中でしたが、無事に開催することができ、また子どもたちもケガ等なく活動でき本当に良かったです。ご協力くださいました関係者の皆様方、保護者の皆様方に感謝申し上げます。ありがとうございました◎



人の和で 明るく住みよい 伸びゆく “なぎさ”

なぎさ未来塾・わいわい食堂（弁当配布）

いろいろな方のご協力をいただいて成り立っております  
お野菜やお米など たくさんのご寄付  
いつもありがとうございます◎

毎月第1・3土曜日 松原地区公民館にて  
10:30~11:30 (なぎさ未来塾)  
11:40~12:00 (わいわい弁当)  
・子ども(高校生まで) 無料  
・大人300円(寄付も含まれています)

令和4年5月21日 えんぴつ寄付



なぎさ未来塾



令和4年8月22日  
マジックショー開催



令和4年9月17日  
お菓子&みかん寄付



令和5年2月4日  
建昌福祉会様よりパン寄付



令和4年度は子どもの利用が2000名突破しました!

歴史と文化でつなぐ  
「帖佐校区コミ協」「松原なぎさ校区コミ協」  
子どもスマイル交流事業 連携協定書 調印式  
令和4年9月1日(木)



帖佐八幡神社浜下り  
~建昌踏み切りから御門神社まで武者巡行~  
令和4年11月6日(日)



令和4年9月1日武者行列で知られる始良市の無形民俗文化財「帖佐八幡神社浜下り」を保存する帖佐校区コミュニティ協議会と、浜下りのコースに当たる松原なぎさ校区コミュニティ協議会が、歴史や伝統文化継承活動で連携する協定書を結びました。当コミュニティ協議会では、設立以来子ども育成に関わる行事について模索しており、地域にある歴史的な文化遺産を活用した伝統行事の啓発と、校区コミュニティとの交流を図り、子どもたちがふるさとの良さを知ることにより、教育理念である「古(いにしえ)から未来への架け橋」になることを目的に検討を進め、この度、始良市地域政策課の担当者と協議し企画提案型の助成事業を活用しました。これまで、松原なぎさ小学校の5年生は総合学習の一環として、浜下りの歴史を学んできましたが、行事への参加は実現していませんでした。今回から、協定に基づき令和4年11月6日(日)松原なぎさ小学校5年生12名と校長先生、当コミ協役員3名が参加し、JR帖佐駅近くで出迎え、御門神社までの約2kmを甲冑隊や袴姿の武士の列に加わり、浜下りの武者行列体験を行い、参加した児童の一人は「衣装は重いけど、伝統行事に参加できて楽しい」と話していました。始良市の文化財に触れ、貴重な体験をしたことを大人になっても忘れないでほしいです☆

表彰されました

令和4年3月4日  
始良・伊佐地域づくり活動表彰



令和5年2月3日  
鹿児島県コミュニティづくり推進協議会  
地域コミュニティ組織部門 優秀賞

◆中止になった行事◆

- ・第2回スタンプラリー事業(子ども会)
- ・第8回定期総会→書面決議
- ・校区ウォークラリー大会
- ・役員懇親会(暑気払い)
- ・第8回校区十五夜祭
- ・第8回認知症見守り模擬訓練
- ・第5回合同サロン
- ・令和4年度街頭募金活動
- ・冬の霧島に行く

令和4年度の広報紙発行  
が遅くなってしまい大変  
申し訳ございません。  
[コミ協広報部]

